



---

Une Assomption pour la Paix partagée

---

**Chaque année, l'église de Lichères retrouve ses chants, cantiques et prières fraternelles pour fêter la fête de l'Assomption, autrement dit, la montée au ciel de la Vierge Marie.**



Malgré la canicule, les vacances, les incertitudes politiques et l'atmosphère anxiogène due aux conflits mondiaux, l'église de Lichères a fait le plein de chrétiens pour la célébration du 15 août.



Compte tenu de la chaleur ambiante dépassant largement la moyenne saisonnière, la procession précédant la Messe a été remplacée par une prière collective devant l'église. Pour les mêmes raisons, les deux battants du porche sont restés ouverts.





Cette fête de l'Assomption s'est déroulé à deux voies pour ce qui est de l'homélie car elle était concélébrée par le Père Michel Hohang, curé de la paroisse de Mansle et par le Père Mathias de la paroisse de Témnaoré au Burkina Faso.



Ce fut l'occasion pour le prêtre burkinabé de saluer la qualité des échanges entre les deux communautés africaine et charentaise. Dans bien des domaines, culturel, éducatif, santé et aide social, les relations sont fructueuses. Cette messe fut marquée sous le sceau de la recherche de la Paix dans le monde et de la confiance.





Un pot amical a clôturé cette matinée particulière chaude.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 07/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/nord-charente/actualites/une-assomption-pour-la-paix-partagee-paroisse-de-mansle/>